

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar DDS dan Cooling System, Ajak Warga Jaga Kondusifitas Pasca Pilkada

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Dec 3, 2024 - 13:46



*Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar DDS dan Cooling System, Ajak Warga Jaga Kondusifitas Pasca Pilkada*

Ciracap, Sukabumi – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Polsek Ciracap, Aipda Robangi, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Cooling System pada Selasa (03/12/2024) pagi. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cileutik, Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat tersebut, Aipda Robangi menyampaikan sejumlah pesan Kamtibmas kepada warga setempat. Ia mengimbau masyarakat untuk menjaga situasi kondusif pasca pelaksanaan Pilkada 2024. Selain itu, warga diingatkan untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang seringkali berkedok tawaran pekerjaan dengan gaji besar.

Tidak hanya itu, ia juga memberikan arahan terkait larangan pembukaan lahan dengan cara pembakaran, yang tidak hanya berdampak negatif terhadap lingkungan tetapi juga memiliki konsekuensi hukum. Aipda Robangi mendorong warga untuk melaporkan aktivitas mencurigakan, khususnya yang melibatkan remaja, kepada pihak kepolisian.

“Untuk menjaga keamanan lingkungan, kami juga mengajak warga mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di masing-masing wilayah. Hal ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman bersama,” ujar Aipda Robangi.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Ciracap juga mensosialisasikan moto Kapolres Sukabumi, yaitu “SAMIAN” (Sehat, Amanah, dan Beriman), sebagai pedoman dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan yang berlangsung hingga siang hari ini berjalan dengan lancar dan tertib. Upaya sambang langsung ke warga ini merupakan langkah nyata Polri dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat serta mencegah potensi gangguan keamanan.